

Toujours le même dépotoir sur la route de l'étang d'Urbinu



La seule chose qui change, c'est la nature des objets jetés. Ils s'accompagnent parfois, comme c'était le cas hier, de sacs éventrés probablement par des animaux errants. Le point d'apport volontaire de la route menant à l'étang d'Urbinu - un des sites les plus fréquentés de la commune de Ghisunaccia - est devenu un véritable dépotoir. La communauté de communes avait envisagé d'installer des caméras de vidéosurveillance à cet endroit. C'est peut-être le seul moyen de stopper ce phénomène récurrent puisque, visiblement, les appels au civisme et la présence de deux déchetteries sur le territoire sont sans effet. / PHOTO P.-M. S.